

## Equipo de emergencia de la Municipalidad de Melipilla desplegó un amplio trabajo durante el sistema frontal

Durante el jueves y viernes, días que fueron marcados por las lluvias, el equipo de emergencia de la Municipalidad de Melipilla desplegó un amplio trabajo el cual mantuvo con



regularidad en toda la comuna a fin de brindar respuestas inmediatas ante



cualquier situación que producto del sistema frontal, se presentaran.

Es así, como se detallan algunas de las acciones que realizaron durante los días antes mencionados: casos de filtraciones de techumbre, alrededor de 7 situaciones relacionadas a anegamientos, emergencias

sanitarias y caídas de árboles.

Además, como era de esperarse, ocurrieron incidentes eléctricos que también fueron atendidos; uno de ellos, en la calle Larrain en Pabellón que contó a su vez, con el apoyo de



CGE para su solución.



Entre los trabajos adicionales, destacaron los monitoreos preventivos en terreno con el objetivo de anticipar y mitigar situaciones de riesgo, sumado a los recorridos constantes por sectores críticos con antecedentes de anegamientos, revisión de sumideros para verificar su operatividad e instalación de pasarelas provisionales para facilitar el tránsito peatonal en calles afectadas por anegamientos.